

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEY FC 2007-2013

Jueves 26 de diciembre de 2013

El Eurobarómetro publica una encuesta sobre investigación e innovación responsables

Más del 80% de la ciudadanía europea y española, cree que es importante que la investigación científica incorpore la dimensión de género.



Este estudio del Eurobarómetro da continuidad con el realizado en 2010 acerca de las percepciones y actitudes de los y las europeos sobre la ciencia y la tecnología. El documento comienza destacando el impacto que estos temas tienen en nuestra vida diaria y el papel clave que asumen para el crecimiento económico de la Estrategia Europa 2020, especialmente en lo que respecta a la innovación.

Entre sus contenidos aborda en particular las siguientes temas: el interés y el nivel de información de la ciudadanía europea sobre la ciencia y la tecnología; nivel de formación y actitudes; fuentes de información utilizadas; niveles de implicación deseados por la ciudadanía en la toma de decisiones en este ámbito; opiniones sobre el papel de la ética y del comportamiento ético en la investigación científica; las relaciones de la juventud con la ciencia; las opiniones sobre el acceso libre a los resultados

de la investigación científica y las relaciones **entre la ciencia y el género**.

El estudio además, establece comparaciones entre las opiniones de la población según su área geográfica de pertenencia.

El estudio contiene un apartado de interés relativo a la **opinión que la ciudadanía europea tiene acerca del papel que juega el género en la investigación científica**.

Para más de 8 de cada 10 europeos y europeas es **importante que la ciencia tenga en cuenta igualmente las necesidades de mujeres y hombres en la investigación**. Sólo el 9% considera que no se trata de una cuestión relevante. Nuestro país se encuentra en cuarto lugar en el número de apoyos a esta cuestión, sólo por detrás de Suecia (94%), Chipre (93%) y empatado con Grecia: el 92% de las personas encuestadas consideraron muy importante o bastante importante que se tenga en cuenta esta dimensión en la

investigación. Rumanía y Bulgaria fueron los países que con el 72% de respuestas positivas, puntuaron menos en esta cuestión.

A la pregunta de **por qué es importante tener en cuenta el género en la investigación científica**, el 58% de la ciudadanía respondió que es importante respetar la igualdad de género en general, porcentaje algo superior entre los/as encuestados/as españoles (60%); el 50% contestó que para hacer que las innovaciones tecnológicas se adapten mejor a las necesidades de ambos sexos (España 48%); el 33% indicó que para mejorar la calidad de la investigación científica (España 30%), y el 25%, que como medio para promover más innovaciones en este ámbito (España 23%). Las mujeres encuestadas puntuaron un poco más alto en esta pregunta (88% frente al 86% de los hombres que lo consideraron importante) y no se encontraron diferencias entre la población según su nivel formativo, su relación con la actividad o su edad.

En el resto de cuestiones y contenidos, los y las encuestadas españolas manifestaron menores niveles de información y conocimiento, así como inferiores niveles de implicación en las cuestiones científicas que la media europea pero sin embargo, actitudes más positivas hacia el impacto y la importancia de la ciencia en la sociedad.

Acceda a la encuesta completa a través del siguiente vínculo:
http://ec.europa.eu/public_opinion/archives/ebs/ebs_401_en.pdf

¡Felices Fiestas! Volvemos con más noticias sobre la igualdad de género el 16 de Enero